

Comment se débarrasser des mauvaises habitudes ?



Joyce Meyer



“

"[...] soyez transformés par le renouvellement de l'intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu : ce qui est bon, agréable et parfait."

Romains 12.2

J'avais la mauvaise habitude de me fâcher dès que ça n'allait pas comme je le voulais. Je n'avais pas besoin de m'y efforcer, c'était devenu une habitude pour moi. J'ai fini par comprendre que mon attitude et ma mentalité n'étaient pas étrangères à une telle réaction.

“Beaucoup de chrétiens commettent l’erreur de vouloir y arriver seuls, sans l’aide de Dieu.”

Paul nous dit dans [Romains 12.2](#) : “[...] soyez transformés par le renouvellement de l’intelligence, afin que vous discerniez quelle est la volonté de Dieu : ce qui est bon, agréable et parfait.” Mon problème provenait en grande partie du discours que je m’étais tenu pendant des années.

Avant que mon comportement ne puisse changer, je devais donc modifier ma façon de penser et de parler. Je devais apprendre à penser comme Dieu, à parler comme lui et à conformer ma volonté à la sienne. Vivre pour Dieu implique de mourir à soi, de renoncer à ses propres intérêts, de s’oublier soi-même et de faire du service envers les autres une priorité.

Il m’a également fallu comprendre que briser une mauvaise habitude nécessitait des efforts et que le processus comportait parfois des désagréments. C’est pour cela que nous n’y arrivons pas sans l’aide du Saint-Esprit.

Beaucoup de chrétiens commettent l’erreur de vouloir y arriver seuls, sans l’aide de Dieu. Or Dieu veut avoir la première place en tout dans nos vies, dans notre façon de penser, de parler, de nous comporter. C’est là que réside la clé de notre succès si nous voulons briser de mauvaises habitudes et en contracter de bonnes. Lorsque nous acceptons Christ comme notre Sauveur, Dieu envoie son Esprit qui demeure en nous. Le Saint-Esprit veut nous aider

dans tout ce que nous faisons. Nous devons prendre l'habitude de penser à Dieu et de lui demander son aide chaque jour, à de multiples reprises.

C'est ce que j'ai dû faire pour changer. J'ai commencé à prier : "Seigneur, je ne peux pas y arriver seule et j'ai besoin que tu m'aides." Et il l'a fait. Peu à peu, ma pensée a été : "Je peux y arriver. Dieu m'aidera. Il me donne le pouvoir de changer."

Il a fallu du temps, mais désormais mon attitude est celle-ci : "Quand ça ne va pas comme je veux, je veux quand même être heureuse. Je veux croire que Dieu a le contrôle de la situation, même si celle-ci ne me plaît pas. Je sais que toutes choses concourent néanmoins à mon bien, parce que je suis appelée selon le dessein de Dieu."

Et ma prière est : "Seigneur, je vais te demander ce que je désire, et être heureuse avec ce que tu vas me donner." Cette attitude est agréable à Dieu et le garde à la première place dans mon cœur.

Une action pour aujourd'hui

Quelle que soit votre mauvaise habitude, comprenez que Dieu n'attend pas que vous la surmontiez seul. Il vous aime et il veut vous aider. Donnez-lui la première place dans tous les domaines de votre vie, demandez-lui son aide et préparez-vous à expérimenter la liberté à laquelle vous aspirez.

Joyce Meyer

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



94 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com